

# Notlandung am Grazer Flughafen

Um kurz nach 14:00 Uhr ist heute eine Passagiermaschine in Budapest gestartet und hat sich auf den Weg nach Lyon gemacht. Nach nur einer Stunde ist die Maschine schon wieder gelandet, allerdings nicht wie geplant in Frankreich, sondern am Flughafen in Graz.

Wie uns easyjet in einem schriftlichen Statement bestätigt, hat ein technische Problem zu einem Rauchgeruch im Flugzeug geführt. Allerdings hat es im Flugzeug selbst nie geraucht. 21 Feuerwehren, Rettung und Polizei sind am Grazer Flughafen im Einsatz gewesen. Die Einsatzkräfte haben aber zum Glück schon um kurz nach 16:00 Uhr wieder abrücken können. Die rund 140 Passagiere an Board, haben das Flugzeug glücklicherweise unverletzt wieder verlassen können.